

arabe et juive ont passé plus de temps à assurer leur avenir aux dépens des autres qu'à bâtir ensemble la paix. Le conflit dans le Golfe prouve une fois de plus l'absurdité d'une telle philosophie. Ainsi, les changements qui ont incité le monde à réprimer l'agression perpétrée par l'Iraq doivent également nous amener à rejeter cette philosophie pour toujours. Nous devons bâtir une paix qui n'est pas partielle ou nuisible, une paix qui durera parce qu'elle est juste, parce qu'elle est partagée et parce qu'elle porte fruit. Voilà le travail qui nous attend. Voilà le travail que le Canada se promet d'accomplir.